ENRIQUE OCHOA, CUARTA VISITA AL INE

Peña participará en la plenaria del PRI

Carolina Rivera y Jannet López/

México

l presidente Enrique Peña
Nieto participará en la sesión
plenaria de la Asamblea
Nacional del PRI, el próximo 12
de agosto, en la que habrán de
definirse cambios a los estatutos
básicos, confirmó el líder nacional
priista, Enrique Ochoa.

Agregó que se tendrá la oportuni-

dad de discutir sobre los distintos métodos que debe tener el tricolor para determinar los procesos de elección y designación de candidatos para futuras elecciones.

Luego de reunirse por segunda ocasión con Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, en su cuarta visita al organismo electoral, Ochoa informó que hasta ahora se han realizado 3 mil 100 asambleas municipales, en las que han participado más de 340 mil priistas.

Agregó que este fin de semana culminan las asambleas estatales, con lo que se dará paso a las cinco mesas temáticas que se realizarán 4 y 5 de agosto en Sinaloa, Jalisco, Campeche, Coahuila y Estado de México.

Cumple un año

Ochoa cumplió un año al frente del PRI y recordó que cuando tomó posesión, aseguró que el priismo comenzaría una nueva era y, hoy, "el partido está de pie".

A través de un video en redes sociales, dijo: "Somos orgullosamente priistas, levantamos la cara y sacamos el pecho". M Pág. 25 Col.

Secc

Fecha.__

1 JUL 2017

DESTACA LOGROS CONTRA LA DELINCUENCIA

Peña, por castigo severo a los agresores de policías

Edmundo Garrido rinde protesta como procurador capitalino, luego de dos semanas de estar como encargado de despacho

Daniel venegas, Ignacio Alzaga y Leticia Fernández/**México**

l presidente Enrique Peña Nieto pidió a la Secretaría de Gobernación y a la Consejería Jurídica que durante la elaboración de un código penal único se revisen las agravantes en delitos cometidos contra policías y se endurezcan las sanciones correspondientes.

A la propuesta del Ejecutivo se sumó la del comisionado de la Policía Federal, Manelich Castilla, al asegurar que en la corporación creen en los derechos humanos como "baluarte del quehacer policial", pero "queremos que se respeten y fortalezcan los de los policías".

Al encabezar el 89 aniversario del Día del Policía Federal, el Presidente dijo que han logrado desarticular grandes estructuras delictivas; sin embargo, reconoció que todavía queda camino por andar y que "aún estamos a distancia de las metas que nos propusimos en materia de seguridad".

Informó que instruyó al secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; al comisionado nacional de Seguridad Pública, Renato Sales, y a la Consejería Jurídica para que "durante la elaboración de un código penal único se revisen a profundidad las agravantes en delitos cometidos contra policías y se hagan más severas las sanciones correspondientes".

Resaltó que la construcción de un país con seguridad solo se puede lograr con la actuación responsable de los tres órdenes de gobierno, de los Poderes de la Unión y con la participación civil.

En la sede de la Policía Federal entregó becas, créditos y reconocimientos a elementos y sus familias; además, consideró imperativo que los estados asuman el compromiso de fortalecer sus instituciones de seguridad, "con esfuerzos" que vayan desde la capacitación, los controles de confianza y la dignidad de la labor policial.

Durante su intervención, Castilla sostuvo que en todas sus misiones la corporación actúa con total apego a las garantías de las personas, pero también requiere que se respeten y fortalezcan los derechos humanos de sus elementos.

Manifestó que la corporación incrementó 10 puntos la confianza ciudadana y 7 la percepción de ercacia en el periodo de 2013 a junio de 2017, de acuerdo con datos del Inegi.

El Presidente arribó al templete del Centro de Mando de la corporación en un vehículo descubierto, flanqueado por el secretario Miguel Angel Osorio y el comisionado Renato Sales.

En el acto entregó 11 condecoraciones Caballero Águila, máxima presea, a familiares de policías caídos en cumplimiento de su deber.

Nombramiento

Edmundo Garrido Osorio rindió protesta como procurador general de Justicia de la Ciudad de México, tras ser ratificado su nombramiento por la Presidencia.

A finales de junio, el procurador Rodolfo Ríos renunció al cargo quedando como encargado del despacho Garrido Osorio, entonces subprocurador de Averiguaciones Previas Centrales.

Como lo hizo su antecesor, el nuevo procurador negó la presencia de cárteles de la droga en la ciudad, al reiterar que solo hay grupos de narcomenudistas. M

Dan 11 condecoraciones Caballero Águila, máxima presea, a familiares de los elementos caídos Pág. P.P. 9 Col.

Secc.

Fecha.

1 4 JUL_ 2017

Perfila PRI el método Para elegir al candidato de 2018 pueden incluirse encuestas y una "pasarela", dice Claudia Ruiz Massieu, secretaria general del tricolor. PÁG. 9



Prevé PRI encuesta y pasarela

RENÉ DELGADO Y CLAUDIA GUERRERO

Claudia Ruiz Massieu, secretaria general del PRI, adelanta que el método de elección del candidato presidencial de su partido en 2018 puede incluir la aplicación de encuestas y hasta una "pasarela" de aspirantes.

En entrevista, acepta que el Presidente Enrique Peña Nieto tiene un peso específico en la definición del abanderado del tricolor, pero negó que haya intención del dedazo o de una imposición cupular que provoque fracturas.

"El compromiso es que haya apertura para que todo mundo planteé su punto de vista y que haya condiciones para construir consensos entre todos de qué partido queremos, qué queremos para México. Cómo lo vamos a instrumentar para llegar unidos, pero, sobre todo, compe-

titivos y cercanos a la gente, al 2018", ofrece.

Tras descartarse como aspirante, la coordinadora de la Asamblea Nacional tricolor niega que el debate entre militantes por la reforma de estatutos se pueda convertir en un motín interno.

"De ninguna manera. Los estatutos siempre generan una gran pasión. Es natural, son las reglas internas de organización y definición. Los priistas quieren debatir los estatutos. Llevamos más de 3 mil asambleas, con más de 380 mil militantes haciendo propuestas para todas las mesas, incluida la de Estatutos.

"Hay quienes quieren que se debata si incorporamos nuevos requisitos para candidatos y otros que dicen
'vamos abrirnos a que podamos acoger candidatos ciudadanos y que sean postulados por el partido", destaca.

Su postura al respec-

to, dice, es escuchar a todos y, como coordinadora de la Asamblea, descarta imponer su punto de vista.

"Tenemos que mantener identidad partidaria, pero también tener capacidad de acoger expresiones ciudadanas que se identifiquen con nuestro proyecto y con nuestra visión y puedan ser postulados como candidatos", asevera.

Cuestionada sobre el método de postulación, refiere que los estatutos establecen mecanismos como elección directa por militantes y simpatizantes, abiertas también a la ciudadanía y por convención de delegados.

"El partido no se debe constreñir a un único método, debemos tener alternativas. Estos métodos se han usado y nos han funcionado en distintas etapas para elegir candidatos", expone.

Asegura que en el marco

de la elección de uno de esos dos métodos se pueden incluir algunos elementos o datos que se tomarán en cuenta para valorar a los candidatos.

"Va a derivar de los dos métodos, tanto las encuestas, como la pasarela, como tú le llamas, tienen que ver con modalidades específicas de esos métodos que se contienen en una convocatoria y eso puede volver a suceder en la próxima convocatoria", plantea.

Ruiz Massieu niega que el dedazo por parte del primer priista del país sea también un método en su partido.

"El Presidente de la República tiene un peso específico, desde luego. Un peso reconocido por su participación en el Consejo Político, también en su carácter de líder político del partido, como los gobernadores lo son en los estados. Pero los métodos están en los estatutos", aduce.



Fecha 14.07.2017 Sección

Ciudad y Estados

Página

pp-16

Despide Ruiz Esparza a su delegado en Morelos; "no me informó de fallas"

Cesan y suspenden a implicados de la SCT en el socavón

Peña ordena investigación y pide no hacer "juicios anticipados" sobre las causas

DESPIDE RUIZ ESPARZA A DELEGADO EN MORELOS: "NO ME INFORMÓ DE FALLAS"

Socavón: suspenden y cesan a personal de SCT

El presidente Enrique Peña Nieto ordena una investigación y pide no hacer "juicios anticipados" sobre las causas de la tragedia en el Paso Express

Daniel Venegas/México

I presidente Enrique Peña Nieto instruyó al secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, para que en el caso del socavón que

se originó en el Paso Express de Cuernavaca y en el que murieron dos personas, sean retirados del cargo "quienes sean supervisores o funcionarios implicados con responsabilidad directa en supervisión y mantenimiento de esta obra", de manera que puedan realizarse las investigaciones correspondientes y deslindar responsabilidades.

Entrevistado al finalizar la conmemoración del Día del Policía en las instalaciones de la Policía Federal en Iztapalapa, el mandatario federal informó que instruyó a la Secretaría de la Función Pública "para que realice una auditoría sobre la obra que se ha realizado; es prematuro hacer juicios anticipados de cuáles fueron las causas, el origen y lo que ocasionó esto".

Al preguntársele sobre las denuncias previas de vecinos que alertaban sobre posibles fallas en la obra, señaló:

"Es importante que se realicen los peritajes, la debida investigación, y que sea hasta entonces como se puedan deslindar responsabilidades, ya sea de funcionarios, la empresa o cualquiera que sea la causa que haya ocasionado el socavón. Solo quiero reiterar mi más sentido pésame a los familiares y amigos de las víctimas", resaltó el Ejecutivo federal.

municaciones y Transportes explicó que el delegado de la dependencia en Morelos, Jorge Luis Alarcón, no informó a sus superiores acerca de la advertencia de vecinos de Chipitlán

En tanto, el secretario de Co-

superiores acerca de la advertencia de vecinos de Chipitlán sobre las fallas en el drenaje que, finalmente, provocaron un socavón en el Paso Express de Cuernavaca, donde murieron dos personas.

"No solamente no me informaron, ninguno de los colaboradores centrales tenía información de lo que estaba aconteciendo", puntualizó en entrevista con Azucena Uresti, en MILENIO Televisión.

El funcionario federal reconoció que existe un oficio del pasado



Página 1 de 3 \$ 215943.00 Tam: 791 cm2

Continúa en siguiente hoja



Sección Página 14.07.2017 Ciudad y Estados pp-16

30 de junio que fue enviado por hacen eso", sostuvo. ciudadanos a la delegación de la SCT, documento que se recibió el 3 de julio para advertir de la falla en el drenaje.

afectación en la obra, como era su obligación, y por eso fue despedido, puntualizó el secretario.

Manifestó que además de Alarcón, cinco funcionarios han sido separados de sus cargos y dos fueron removidos temporalmente, mientras continúan los peritajes para determinar por qué sucedió la desgracia.

A pregunta expresa sobre si renunciará a la dependencia, Ruiz Esparza manifestó que el cargo "no es de uno", y pidió esperar los resultados de las auditorías.

Consideró que este lamentable hecho es parte de "los riesgos en las decisiones que uno toma.

"No es la función del secretario ir viendo piedra por piedra, hay empresas profesionales que

El funcionario indicó que Orba Ingenieros elaboró el proyecto ejecutivo de la obra, a la que calificó como una empresa muy Alarcón, sin embargo, no avi-seria y "quizás la más prestigiasó ni alertó de que había una da", cuyo contrato se realizó a través de Banobras.

> Respecto a si el gobierno federal puede cancelar el contrato de construcción de la torre de control del nuevo Aeropuerto Internacional de Ciudad de México con la empresa Aldesa. responsable también del Paso Express, aseguró que hay que esperar a la investigación y a que concluya el peritaje.

"Lo que sucedió es inaceptable, hay que esperar para saber cuáles fueron las causas. Ojalá fuera una cuestión simple y sencillamente de opinión: hay que hacer un análisis técnico".

Se le preguntó si se mantendrá en el cargo y si se exime de responsabilidad.

"No me eximo de la responsabilidad, repito, el cargo no es de uno, uno asume riesgos, toma decisiones; nada más hay

5 mil empresas contratadas por la SCT, hay 14 mil licitaciones y no hay una sola inconformidad. Yo a esto le he hecho frente, fui a ver a los vecinos, estuve con los afectados".

Agregó: "Llevamos 6 mil 500 kilómetros construidos en el país en diferentes carreteras, y afortunadamente ninguna con algún problema, salvo este que tenemos aquí. Pero en fin, es el riesgo que toma uno como secretario". M

Es importante deslindar responsabilidades, va sea de funcionarios o la empresa, dice el Ejecutivo

El cargo no es de uno. uno asume riesgos. toma decisiones, señala titular de la SCT

Información

Página: 1

Primera Plana

■ ElFinanciero

Area cm2: 832

Costo:

58,847

1/5

VALENTE VILLAMIL



EN SUS MANOS ESTÁ EL NUEVO ACUERDO

Los negociadores mexicanos del TLCAN suman varios años de experiencia tanto en el sector privado como en el público, lo que les dará ventaja sobre los equipos de EU y Canadá.





Información

Página: 1

Primera Plana

☑ ElFinanciero

Area cm2: 832

Costo:

58,847

2/5

VALENTE VILLAMIL

Mexicanos marcan la pauta en tratados comerciales

Participarán empresarios, políticos y una periodista

VALENTE VILLAMIL
vvillamil@elfinanciero.com.mx

• Sólo México ha logrado 53 acuerdos comerciales de distintos niveles

Los negociadores del TLCAN suman varios años de experiencia tanto en el sector privado como en el público, aunque en el caso mexicano llevan ventaja por haber negociado más acuerdos.

En poco más de un mes, ellos serán los negociadores que llevarán en sus hombros la responsabilidad de reforzar el TLCAN.

LA EXPERIENCIA DE MÉXICO

El sello del equipo nacional es la experiencia, según el director del Consejo Empresarial Mexicano de

Comercio Exterior (COMCE), Fernando Ruiz Huarte.

"Otro tema es el conocimiento sobre lo que implica las distintas disciplinas de un tratado de libre comercio", dijo.

La experiencia que tiene México en negociaciones comerciales rompe fronteras, pues a decir del embajador Fernando de Mateo, quien representó a México en la Organización Mundial de Comercio, la basta red de tratados firmados lo confirman, una estimación que coincide con la de Brian Riley, experto en comercio del think tank The Heritage Foundation.

"México tiene un grupo de negociadores entre los mejores del mundo, suena a presunción, pero es algo que a mí me lo han dicho

Información

Página: 1

Primera Plana

Area cm2: 832

Costo:

58,847

3/5

VALENTE VILLAMIL

en diferentes foros", dijo De Ma- abordar las cosas. Creo que es algo teo, actual director de evaluación que hará más fácil llevar el TLCAN de proyectos económicos en la SE, al éxito. Es alguien acostumbrado a en una entrevista reciente.

ciller que, según analistas, puede mucho tiempo", dijo Riley. fungir como la llave para transmigaray tiene con el yerno y asesor de Trump, Jared Kushner.

Si no basta, todos ellos serán asesorados por guías de primer nivel pues en el "cuarto de junto" cuentan con figuras como Herminio Blanco y Jaime Zabludovsky, quienes fueron las cabezas del equipo negociador mexicano en la creación del primer TLCAN, así como asesores en acuerdos comerciales con Japón, la Unión Europea, numerosos países de Latinoamérica, e Israel.

EL PODER DE EU

Podrán no contar con tanta experiencia reciente en la negociación de tratados comerciales, como es el caso de los equipos de México y Canadá; sin embargo, eso nos los debilita, de acuerdo con Riley, analista e investigador del Heritage Foundation.

"Ross viene del sector privado y tienen una forma empresarial de nador", agregó.

negociar entre empresas y no es el Además, cuentan con un Can-tipo de persona que quiere perder

En tanto que Robert Lighthizer tir mensajes hasta la Oficina Oval es un litigante avezado que se sabe debido a la relación que Luis Vide- de memoria los marcos regulatorios y la solución de controversias comerciales, pues litigó durante años en temas comerciales, agregó.

LA DISCIPLINA DE CANADÁ

Al igual que los otros dos países, el historial de acuerdos comerciales con los que cuenta Canadá hacen

que su equipo sea visto con muy buenos ojos para Armando Ortega, presidente de la Cámara de Comercio de Canadá en México.

Además de que la gran fortaleza de los canadienses es la institucionalidad y la disciplina con la que operan, comentó.

"Se mueven by the book. Son disciplinados, si el entrenador les dice que aunque vayan perdiendo 3-0 tiene que dejar jugar al rival y dejar que se acerque y salir al contragolpe aunque estén desesperados, ellos van a lo que les dijo su entre-

Información

Página: 1

Primera Plana

■ ElFinanciero

Area cm2: 832

Costo:

58,847

4/5

VALENTE VILLAMIL

EN SUS MANOS ESTÁ EL NUEVO ACUERDO

Los negociadores del TLCAN suman varios años de experiencia tanto en el sector privado como en el público, aunque en el caso mexicano llevan ventaja por haber negociado una mayor cantidad de acuerdos.













Información

Página: 1

Primera Plana

Area cm2: 832

Costo:

58,847

5/5

VALENTE VILLAMIL

